

**EL NORTE.COM** ▼

## Baja Moody's nota de Telecom Italia

NEGOCIOS / Staff

Madrid, España (09 octubre 2013).-La agencia de calificación Moody's rebajó en un escalón la nota de Telecom Italia desde "Baa3" a "Ba1", el primer nivel que se incluye dentro del grado de especulación y que se conoce como bono basura.

Moody's justificó el recorte en la renuncia del ya expresidente y consejero delegado de la multinacional italiana, Franco Bernabè, quien anunció su dimisión la semana pasada.

"También, por la incapacidad de la firma para fortalecer su balance", precisó la calificadora.

El analista de Moody's, Carlos Winzer, señaló que la rebaja de la calificación de Telecom Italia se dio tras la renuncia de su consejero delegado, que ha incrementado la incertidumbre sobre la capacidad de la compañía para fortalecer lo suficiente su balance así como para mitigar la tendencia a la baja en sus ingresos y Ebitda.

Dentro de su núcleo de accionistas, Telefónica ha llegado a un acuerdo con sus socios en Telco, que controla el 22.39 por ciento de las acciones ordinarias del operador italiano, para tomar el control de esta sociedad.

Telefónica, que ya suscribió una primera ampliación en Telco por unos 323 millones de euros para aumentar su participación en dicho holding al 66 por ciento desde el 46.2 por ciento anterior, se ha comprometido a suscribir otra ampliación por 117 millones de euros.

Con la segunda ampliación, Telefónica elevaría su participación en Telco al 70 por ciento, siempre que reciba las autorizaciones regulatorias necesarias.

En su defecto, Telefónica tendría que pagar una compensación de 60 millones de euros a sus socios Generali, Mediobanca y Intesa Sanpaolo, según un documento registrado con la Comisión de Valores de Estados Unidos.

Para Moody's, la dimisión de Bernabè se produjo por la falta de apoyo de los accionistas a su propuesta para llevar a cabo una ampliación de capital con la que fortalecer el balance de la empresa.

"Como resultado de ello, una mejora en la calidad de crédito de Telecom Italia ya no parece probable", dijo Moody's.

La agencia explicó que el resto de opciones para fortalecer el crédito, como son los planes operativos o de capital, aspectos regulatorios, estrategias financieras o de ventas de activos, requieren de tiempo para ponerse en práctica.

El pasado 3 de octubre, tras la renuncia de Bernabè, el consejo de administración, liderado por el vicepresidente de la firma, Aldo Minucci, puso en marcha el proceso para designar a un nuevo presidente.

Hasta esa elección, en cumplimiento del plan de sucesión de Telecom Italia, las atribuciones asignadas a Bernabè han sido otorgadas "provisionalmente" al director operativo, Marco Patuano.

Moody's considera que la compañía se enfrenta a una fuerte incertidumbre hasta que el nuevo consejero delegado valore sus opciones y comience a cumplir con la nueva estrategia.

La agencia de calificación también puso en revisión la deuda de Telecom Italia para una posible rebaja de su rating el pasado 8 de

agosto debido principalmente al deterioro de sus ingresos y de su Ebitda locales como resultado del empeoramiento de la economía, el aumento del desempleo, los efectos regulatorios adversos y el aumento en la competencia en Italia.

La revisión incluía una alta probabilidad de rebaja si la empresa fracasaba con sus ambiciosos planes para reducir la deuda y mejorar los indicadores financieros para finales de año.

*Con información de El País y Reuters*